

Les écoliers ont la main verte

vr. 2020 à 06:00 - Temps de lecture : 1 min

🔖 | Vu 8 fois



01 / 02 Les élèves ont le souci de bien planter les fleurs.



Récemment, les élèves de l'école de Doissin ont réalisé des plantations dans les carrés potagers mis en place par la mairie près de l'espace jeu. Très engagés dans leur projet d'école ayant pour thème "L'écosystème de la mare", située près de l'école, les élèves s'intéressent à tous les domaines se rapportant à l'environnement et encouragent tout le monde à prendre soin de leur environnement et à découvrir les multiples richesses de ce dernier.